



Le + syndical

SYNEP

La Secrétaire générale

Le 30 septembre 2022

Salaire des enseignants de l'Éducation Nationale : 2000 euros « tout inclus » !

Les annonces du Ministre de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse fleurent le « bon plan » à la manière d'une agence de voyage qui proposerait un voyage en groupe organisé !

Au SYNEP CFE-CGC, nous nous méfions d'emblée de ces propositions un peu trop tape-à-l'œil et attendons de pied ferme une hausse concrète sur nos fiches de paye.

C'est ce lundi 26 septembre que Monsieur NDIAYE a présenté le projet de budget de l'Éducation nationale pour 2023. Nous ne reviendrons pas sur les chiffres « historiques » annoncés car nous y avons déjà consacré un article dans notre lettre d'infos du 25 août, pointant notamment une augmentation de budget qui, au mieux, compensera la hausse des prix ! En revanche, il a été annoncé que « l'augmentation inconditionnelle se fera d'un seul coup pour créer un choc d'attractivité » tandis que les hausses liées aux missions supplémentaires se feront progressivement.

« Aucun professeur ne gagnera moins de 2.000 euros, net par mois, à partir de la rentrée prochaine », selon Gabriel Attal. C'est un montant « tout inclus » qui intègre les primes, mais pas les heures supplémentaires. De plus, « tous les professeurs, quelle que soit leur ancienneté, **sont susceptibles** d'être augmentés au titre de la hausse inconditionnelle et des missions supplémentaires ». Il y aura « une attention particulière à la première moitié de carrière », « mais cela ne veut pas dire qu'il n'y aura rien sur les fins de carrière » : le ministère évoque des modalités d'avancement dans la carrière (accès à la classe exceptionnelle, à la hors classe, etc.).

Cette revalorisation inconditionnelle sera en discussion à partir du 3 octobre et d'ores et déjà, au ministère, on parle de « revalorisations extrêmement conséquentes ».

Au SYNEP CFE-CGC, pour l'instant nous ne voyons dans ces annonces que des effets de style avec l'utilisation abondante de l'hyperbole. Nonobstant, nous remercions notre Ministre d'anticiper le choc à venir...au dernier trimestre 2023 ! Soit effectivement la hausse est « extrêmement conséquente », et professeurs que nous sommes, nous risquons de paniquer face à une telle fortune, soit le choc aura lieu lorsque nous verrons que la revalorisation historique de quelques euros a été absorbée par l'inflation galopante...

Sylvie TUROWSKI

SYNDICAT NATIONAL DE L'ENSEIGNEMENT PRIVE

Maison de la CFE-CGC, 59-63 rue du Rocher 75008 PARIS

Tél. : 01 55 30 13 19 – Fax : 01 55 30 13 20 – Courriel : synep@synep.org

Site : <https://www.synep.org/>